

Un forum pour les femmes à Béthune

Le samedi 9 mars une vingtaine d'associations se sont réunies pour faire connaître leur engagement de bénévoles. Une réunion de femmes pour des grandes causes.

L'ACF association catholique des femmes était présente, sur son stand autour d'un mur de Parole, l'objet était d'aller à la rencontre des visiteurs, de dialoguer et de créer un débat.

De nombreuses associations démontrent l'engagement des femmes elles s'investissent pour aller et aider des femmes, des enfants, dans des combats pour :

« Mères pour la Paix » aux côtés des femmes et des enfants pour apporter une aide matérielle et morale lors de conflits et pour défendre leur droit.

« Femmes et perspectives » permet de développer des liens amicaux et s'entraider professionnellement et humainement.

« L'union Européenne » pour but de promouvoir, soutenir et favoriser la construction de l'Europe.

« International INNER Wheel » promouvoir la sincère amitié, encourager l'idéal de service, stimuler l'entente internationale.

« Soroptimist » construire un monde meilleur pour les femmes, comprendre, défendre, entreprendre.

« Association pour une terre plus humaine » pont d'amitié entre l'Inde et le Nord/Pas de Calais

« Femmes responsables » qui engagent leur réflexion et leur action dans la vie associative, civique, sociale, professionnelle et culturelle.

« Elles aussi » promouvoir la femme dans le monde politique.

« Observatoire régional » de la parité entre les femmes et les hommes région N.PdeC

Voici quelques exemples d'engagements, ils y en avaient bien d'autres et tout cela dans une ambiance de fête, de joie d'être ensemble.

Enfin n'oublions pas : Tout ce qui n'est pas donné est perdu

Colette Delannoy

1685C

Photo 8291 Jeunes femmes Libanaises de l'association Artisan du Monde expliquant le travail des femmes du Liban.

Photo8282 Quelques membres de L'ACF de Noeux les mines